



Pressemitteilung

der Verbandsgemeindeverwaltung Wissen

...mehr wissen!
Wisserland.de

Strahlende Augen in der Kita St. Katharina in Wissen-Schönstein

Nach den Weihnachtsferien staunten die Kinder aller drei Gruppen nicht schlecht. Alle mussten im vergangenen Jahr wirklich sehr lieb gewesen sein, bei so vielen tollen Geschenken die sie unter dem Weihnachtsbaum der Kita fanden. Noch größer wurden aber dann die Augen, als es zum ersten Mal in die Turnhalle ging. So schwer musste das Christkind tatsächlich selten schleppen. Über fast fünf Meter erstreckt sich dort nun eine neue Boulderwand und lädt zum Austesten der körperlichen Möglichkeiten ein. Wir freuen uns schon alle darauf, die unterschiedlichen Kletterstrecken zu erforschen und unseren Kindern damit eine weitere Alternative zur Förderung der motorischen Bewegungsabläufe bieten zu können!

Ein besonderer Dank geht an unseren Förderverein und dessen Mitglieder. Ohne deren Unterstützung wäre das Christkind nämlich gar nicht in der Lage gewesen ein so tolles Geschenk zu stemmen. Möchten auch Sie dem Förderverein mit einem Jahresbeitrag von nur 12 € beitreten, sprechen Sie uns einfach an!



Foto: Kita St. Katharina